
EE Les Bosquets Année Scolaire : 2024 / 2025 
 

13 rue de l’école 68127 Ste-Croix-en-Plaine 
 

03.89.22.08.32 
 

ce.0680203B@ac-strasbourg.fr  
 

Circonscription d’Andolsheim 

 

 
 

La séance débute à 18h00 

 

Présent(e)s : Mme Godde Séverine, Adjointe au Maire chargée des affaires scolaires ; M. Gross Julien 

(adjoint au maire) ; Mme Ritter Céline (enseignante des CP section) ; Mme Renault (enseignante 

des CP bil partie allemande) ; Mme Bon Muriel (enseignante des CE1-CM1) ; Mme Baeumlin 

Estelle (enseignante partie allemande des CE1 bil-CE2 bil et des CM1bil-CM2bil) ; Mme Glasser 

Julie (enseignante partie française des CE1 bil-CE2 bil et des CM1bil-CM2bil) ; M. Schelcher 

Luc, directeur (enseignant des CM2) ; Mme Bourgogne Clémentine (enseignante des CM2 le 

lundi et un jeudi sur 3, jours de décharge de direction) ; Mme Niederberger Laurence (enseignante 

des C E 2 )  ; les délégués des Parents d’Elèves : Mme Wahl Marilyne, Mme Richalet Elodie, Mme 

Bretz Hélène, Mme Basili Cindy, Mme Hoeck Lydia, Mme Weiss Anaïs, Mme Trimaille Rébéka. 

 

Excusé(e)s : Mme Berger Saunier Magali,  Inspectrice de l’Education Nationale de la 

Circonscription d’Andolsheim ; M. Ackermann Mario, Maire ; Mme Kauffmann Céline 

(enseignante remplaçante affectée à l’école) ; les délégués des Parents d’Elèves : Mme Muller 

Sandra, Mme Littolff  Sylvie, Mme Stoerkler Séverine, M. Hebert David, Mme Burdloff Mélissa ; les 

AESH : Mme Payet Monique, Mme JOGA Valérie ; Mme Binder Amandine (directrice du 

périscolaire) ; Mme Weifert Nathalie (AESH) ; Mme Soares Marques Clara (Service Civique). 

 

 

 
 

Ordre du jour : 

 

Le conseil adopte à l’unanimité le compte-rendu du d eux ièm e conseil d’école du vendredi 14 

mars 2023. 

 

 

1. Bilan des actions et des projets du deuxième semestre. 

 

28 mars : passage de l’aptitude aux épreuves théoriques et pratiques de circulation à vélo avec les 

gendarmes pour les CM2 bilingues et les CM2 monolingues. 

 

Poursuite des projets en collaboration avec le Musée d’histoires naturelles pour les classes de CE2, CE1-

CM1 et CP, CE1bi-CE2bil (le coût est pris entièrement en charge par la coopérative scolaire 

550€/classe). 
 

Classe de mer (du 21 au 25 avril 2025) : 62 élèves et 9 adultes à Palavas-Les-Flots. 

Coût final par famille : 368€.  

Bilan : expérience très enrichissante pour tous les élèves : réservation pour 2027 effectuée. 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’école du troisième trimestre 

 

Vendredi 13 juin 2025 

mailto:ce.0680203B@ac-strasbourg.fr


Album photos : Les parents qui n’ont pas encore commander l’album peuvent le faire sur le site.  

 

Dans le cadre de la classe de mer, les élèves ont participé aux Parlement des enfants, leur proposition 

de loi n’a pas été retenue mais tout le travail autour du projet a été très fructueux. 

 

Merdingen : venue des correspondants allemands le 2 juin 

Belle réussite grâce aux parents qui ont préparé le déjeuner. Le projet sera reconduit l’année prochaine.  

 

Les CM1 et les CM2 vont à Herrlisheim pour faire du tennis à l’ASIET (6 séances du 9 mai au 20 juin).  

Les parents accompagnateurs étaient au rendez-vous, 4 chaque vendredi pour assurer les 3 séances, 

merci à eux. 

 

Sortie pour tous les CP et tous les CE1 à Lièpvre à la ferme pédagogique d’Argentin le mardi 17 juin. 

 

Sortie à Neuf-Brisach (déplacement à vélo) 27 juin pour visiter les remparts et le musée MAUSA pour 

les CM2 monolingues et les CM1/CM2 bilingues. 

 

Voile le 3 juillet à Reiningue avec tous les CE2.  

 

 

2. Rentrée 2025-2026. 

 

Modification au niveau de l’équipe : Mme Renault nous quitte pour un an pour exercer ses talents en 

Allemagne. 

 

Mme Bourgogne a réussi brillamment son concours. Elle aura donc sa classe à temps plein mais dans 

une autre école.  

 

Nombres d’élèves pour chaque niveau (à l’instant t) 
 

 

CP 

 

CE1 

 

CE2 

 

CM1 

 

CM2 

 

26 mono 14 bil 

 

23 mono 5 bil 

 

11 mono 15 bil 

 

27 mono 12 bil 

 

19 mono 8 bil 

 

40 28 26 39 27 

 

Total : 160         106+54 

 

 Répartition probable 

 
 

CP  
 

Mme Ritter 
 

26 

 CP bil partie allemande  Mme Baeumlin   14 

 

 CP bil-CM1 bil partie française 

 

 Mme Glasser 

 

 14+12=26 

 

  CE1 + CE1 bil (section) 

 

  Mme Bon 

 

 23+5=28 

 

CE2bil-CM2 bil 
 

Mmes Baeumlin et Glasser 
 

15+8= 23 



 

CE2-CM1 
 

M Schelcher + tiers décharge 
 

11+17=28 
 

 
 

 

 

CM1-CM2 
 

Mme Niederberger 
 

10+19=29 

 

CE1 bil – CM1bil partie 

allemande 

 

mi-temps section 
 

5+12=17 

 

Les listes de matériel scolaire seront distribuées, mises sur le site de la commune et sur le site de l’école. 

  

 

3. Projets 2025-2026. 

 

 

Suite à l’évaluation d’école et de la présentation du rapport de cette évaluation lors du conseil d’école 

extraordinaire du 23 mai 2025, les différentes pistes de travail retenues vont permettre l’élaboration du 

projet d’école pour les cinq prochaines années. 

 

Poursuite du projet voile pour les CE2, CM1 et CM2. 

 

Poursuite du cycle tennis pour les classes de CM. 

 

Poursuite du cycle Ping Pong pour toutes les classes. 

 

Natation : Pas de dates pour l’instant mais les séances seront toujours massées. Les dates de formations 

pour l’agrément ont déjà été diffusées et des parents volontaires sont déjà inscrits. 

 

Le Saint Nicolas passera dans notre école le 5 décembre 2025.  

 

Kermesse : les parents aimeraient en organiser une pour l’année scolaire 2025-2026 et souhaiteraient 

que les élèves présentent un petit spectacle. L’équipe accepte avec plaisir ce projet.  

 

4. Mairie. 

 

Possibilité de prise en charge par la mairie des fournitures scolaires : la mairie prend en charge les 

manuels, l’année dernière les fichiers ont été pris en charge et les fournitures ont été prises en charge 

par les familles. Les fichiers et les fournitures peuvent être mis dans le budget 2025 s’il reste un reliquat.  

L’achat de manuels est à prévoir pour les élèves de cycle 3 en raison des nouveaux programmes.  

Beaucoup de devis envoyés en mairie ne sont pas traités, pour régler ce problème, les mails seront 

également envoyés à Mme GODDE.  

 

Le permis internet : intervention de M. Morel, policier municipal en fin d’année scolaire dans les 

classes de CM1 et CM2.  

 

Le Directeur va prendre contact avec le collège pour une intervention sur le harcèlement et les réseaux 

sociaux.  

 

5. Compte-rendu financier de la coopérative scolaire (OCCE). 

 

Après paiements à venir : 3 000 € restants + 1 890 € (subvention mairie pour la classe de mer) 

 

 

 

 

 



6. Divers  

 

• Mauvaises odeurs dans les toilettes de la cour de récréation : Mme Godde précise que d’après 

M. Rebert, agent communal, il n’y a pas de solution technique. L’équipe demande un système 

pour pouvoir maintenir les portes ouvertes. 

• Passage piétons rue de Dinzheim : la mairie va essayer de trouver une solution avec le policier 

municipal. 

• Proposition Ateliers d’écritures avec le centre national du livre : projet accueilli favorablement 

par l’équipe qui va se renseigner. 

• Cadeaux fêtes des mères et des pères/cotisations OCCE : chaque enseignant est libre de faire 

ou non un cadeau, certains parents aimeraient être informés de la décision pour pouvoir 

anticiper. Pour rappel, l’association avait prévu un atelier pour préparer un cadeau. L’équipe 

souhaite éviter de faire des cadeaux pour la fête des mères et la fête de pères car de plus en 

plus d’enfants se trouvent dans des situations familiales compliquées. Pour rappel, la cotisation 

à l’OCCE permet à l’école de pouvoir acheter du petit matériel pour les travaux d’arts 

plastiques par exemple qui sont faits et qui restent en classe ou le matériel nécessaire pour des 

projets particulier. Sans les cotisations à l’OCCE cela ne serait plus possible.  

• Les élèves occupant la salle 1 rentreront et sortiront par le portail parking enseignants à partir 

de la rentrée pour réduire l’affluence rue de l’école.  

• Sortie pour l'année prochaine : proposition spectacle ou refaire théâtre comme l'année dernière 

– l’équipe accueille favorablement la proposition et va en discuter.  

• Livres offerts aux CM2 : ils sont arrivés, ils ont été distribués ou vont l’être 

 
 

Le Directeur clôt la séance à 19h35. Il invite les membres du conseil d’école au pot de clôture offert 

par la mairie. Merci à elle. 

 

Le Directeur : Les secrétaires : 

 

SCHELCHER Luc      GLASSER Julie RENAULT Marion 


